FÉDÉRAUX DE TIR À L'ARC

Décalés, mais pas annulés!

Les championnats nationaux individuels de tir à l'arc FSGT sont décentralisés depuis maintenant une vingtaine d'années. Ainsi, chaque saison, 250 amateurs-rices du genre y participent localement (l'activité est présente dans les régions Hauts-de-France, Auvergne-Rhône-Alpes, Provence-Alpes-Côte-d'Azur, Grand-Est et Bourgogne-Franche-Comté), mais le reconfinement est passé par là et l'épreuve du 18 m qui se déroule habituellement au début du mois de janvier (tandis que celle du 25 m se dispute fin avril) a malheureusement dû être reportée.

«C'est vraiment dommage car cette année avait bien commencé avec la reprise des entraînements et des championnats régionaux», explique Michel Kuntz, un des membres de la Commission fédérale d'activité tir à l'arc. «Néanmoins, l'épreuve du 18 m n'est pas annulée, mais seulement décalée !» Cette année, les archers et les archères de la FSGT auront également la possibilité de prendre part au fédéral par équipes qui a lieu tous les deux ans et qui devrait se tenir le 3 avril prochain à Faches-Thumesnil dans le Nord. «Les organisateurs sont prêts et les clubs se préparent aussi à se déplacer», assure Michel Kuntz. «Les à-coups confinement-déconfinement pèsent lourds et il faudra remotiver les archers d'ici-là, mais ils ne demandent que ça. Nous espérons une centaine d'engagés.» # AA.



En 2013, le tir à l'arc FSGT avait fait étape à Faches-Thumesnil (Nord) et il y retournera le 3 avril prochain pour son fédéral par équipes. La CFA attend autant de participant es que lors de la dernière édition de ce championnat qui s'était déroulée à Vitry-sur-Seine (Val-de-Marne) en mai 2018 et où 90 archers et archères (30% de féminines et plusieurs jeunes) de cinq régions étaient présent es.